
 

 

 

平成３１年度 第１回理事会議事録 

 

 

 

 

1 日時  平成３１年４月２４日(水) 

１８：３０～２０：３０ 

2 場所  宮城県放射線技師会館 

3 出席者   

会長 立花 茂 

副会長 安彦 茂、小山 洋 

理事 長谷川圭三、 本舘 広樹、菱沼 誠、

 山中 一臣、伊藤 道明、高橋 聖一 

佐々木 喬、 笠松 信隆、児玉 修一 

鎌倉 克行 榊田 秀晴 坂元 健太郎 

長谷川 志賀子、阿部 久義、坂本 博、

荒川 信、田屋 幸巳、吉川 和行、 

福田 真紀 

監事 佐藤 直、前谷津 文雄  

欠席者：小野 芳文 佐々木 正臣 八島 幸子 

理事の現在数（会長、副会長を含む）２７名の

うち、出席理事 ２４名  

立花会長の挨拶の後、第１回理事会が成立して

いる旨報告し、立花会長が開会を宣言した。 

定款第 6章第 38条議事録作成により、議事録作

成者、山中一臣、議事録署名人、佐々木 喬理事

荒川 信理事を任命した。 

4 議事 

 

(1) 前回議事録確認 

立花会長より、各自議事録の確認をお願いしたいと申

し出があった。 

 (2) 前回理事会以降及び今後の行事確認 

経過報告 

3 月 17 日（日）東北 CVT 星稜オーディトリアム 

3 月 20 日（水）スキルアップカンファランス  

東北大学病院    

3 月 23 日（土）第 2 支部研修会   

4 月 8 日（月） 第 1 回常務理事会   

4 月 11 日（木）日本放射線技術学会総会学術大会 

～14 日 （日）      

4 月 17 日（水）漏えい線量測定事業 

（A&B 浜田クリニック） 

4 月 24 日（水）会計監査    

今後の予定      

4 月 24 日（水）第 1 回理事会    

4 月 27 日（土）漏えい線量測定事業（菅原医院） 

5 月 8 日（水） 第 2 回常務理事会   

5 月 11 日（土）漏えい線量測定事業（毛利内科） 

5 月 11 日（土）東北支部定期大会・学術講演会 

5 月 17 日（金）漏えい線量測定事業（金沢内科胃腸

科、岩沼中央整形外科、本郷医院）  

5 月 18 日（土）業務拡大に伴う統一講習会  

・19 日（日）東北大学医学部 臨床小講堂  

5 月 18 日（土）技師会館清掃    

5 月 25 日（土）宮城県放射線技師会総会学術大会  

仙台サンプラザ 

5 月 25 日（土）表彰祝賀会    

6 月 1 日（土） 日本診療放射線技師会総会  

6 月 1 日（土） 東北支部セミナー   

6 月 1 日（土） 全国会長ワークショップ  

・2 日（日）全国会長会議    

6 月 8 日（土） 業務拡大に伴う統一講習会 

・9 日（日） 石巻赤十字病院  

  

6 月 22 日（土）フレッシャーズセミナー  

6 月 22 日（土）第 3 回理事会    

6 月 23 日（日）画像等手術支援認定試験 

   

(3) 審議事項 

ア 第 6回総会について 

・平成 30年度事業報告について 山中総務部長 

総会資料の平成 30 年度事業報告について確認

が行われた後、採決が行われ、全会一致で平成

30 年年度事業報告が承認された。 

・平成 30年度会計報告について 安彦副会長 

平成 30 年度決算について予算案について、正

味財産決算、貸借対照表、正味財産増減決算

書、財産目録について説明がされた。今年度は

学術大会の会場使用料や役員の報酬などの節約

により、57 万円ほど財産が増えている。採決が

行われ、全会一致で平成 30 年度会計報告が承

認された。 

・監査報告について 前谷津監事 佐藤監事 

4月 24日 16 時から 17 時 30 分まで、技師会館に

おいて、定款に則り監査を行った。参加者は立花

会長、安彦副会長、長谷川事務長、荒川財務担当

理事、前谷津監事、佐藤監事。 

監査方法は、理事会に参加するとともに、会長、

理事から必要に応じて説明を受け、必要書類を閲

覧し業務及び財産状況を精査した。 

事業報告について法令及び定款に従い正しく行わ

れていた事を認めます。 

理事の職務執行について、不正行為、法令、定款

に違反する行為は認められなかった。 

計算書類、付属明細書、財産目録に関する監査に



 

 

ついて、法人の財産及び損益の状況について、

適正に示していた事を認めます。 

監査としての要望。 

会員増加に敬意を表したい。 

スキルアップビデオカンファレンスが開催され

ていなかった。次年度にまたぐ開催として理事

会で審議されていた、是非配慮していただきた

い。 

会館事務職員の退職について、実務員作業が滞

りなく行われるように配慮してほしい。 

寄付金の扱いについて、適切な実務整理をお願

いしたい。 

以上監事から報告され、指摘された点について

前向きに検討していくこととした。 

・総会職員について 山中総務部長 

総会職員の係分担の確認を行った。予定してい

た会員から欠席の連絡があり未定の係もある

が、早急に決めて委嘱状をおくる事とした。 

・日程について 

総会 山中総務部長 

今回は役員改選があるため 30分延長し 14時 30

分から 16時 30分。 

祝賀会 高橋福利厚生部長 

写真撮影を 16時 30分から 17時、祝賀会を 17

時から 19時。 

学術大会 会長 

11時から講習会。12時からランチョンセミナ

ー。13時から 14時まで講習会の予定である。

講習会につては学術発表のための統計学を行う

ことを確認した。 

坂元理事より、総会時採決の時に確認しやすい

ように、理事の席をまとまった場所にしてほし

いと依頼があった。 

学術大会は非会員でも参加可能なので多くの参

加をお願いしたい。 

・役員選挙及び会長選挙（第 2 回理事会）につい

て（会長） 

総会時に行われる、会長選挙を今までは、臨時

理事会としていたが、第 2 回の理事会とし、議

事録も作成する事を確認した。 

イ 総会学術大会について 

菱沼学術部長、不在のため審議できず 

ウ 表彰祝賀会について 高橋福利厚生部長 

表彰祝賀会の案内文を作成し、5月 17日までの

締め切りとした。顧問にも案内を送る。HPにも

掲載する。 

笠松理事より、表彰祝賀会の名称について確認

が行われた 

 エ スキルアップビデオカンファランス運用細則

について 

菱沼学術部長、不在のため審議できず。 

オ 日本診療放射線技師学術大会について 

・第 1 回合同会議について（会長） 

平成 31年 3月 15日 15時から 18時まで、仙台

国際センター小会議室。会議の前にホテルの視

察が行われた。JART 理事からは好評だったが、

宿泊料が高いため、もう少し値段の安いホテル

を探す。 

議題 1 大会までのタイムスケジュールを運営

基本マニュアルに基づいて説明をうけた。企画

として会長講演、招待講演等があり多くの企画

を提案し、本部からの承認を得なければならな

い。来年の EACRTの当番国が日本だったが、韓

国の学術大会の日程が重なり、来年度の EACRT

は日本で開催しない事になった。ナショナルセ

ッションについて、宮城県から 3名の担当者を

依頼された。病院見学は東北大学病院先進医療

棟。観光は瑞宝殿の予定。会議と同時に会場の

見学を行った。次年度の理事に実行委員として

活動を行ってもらう。 

・ITEM で機器展示の挨拶回りについて（安彦副

会長） 

学術大会でのランチョンセミナーなどの協力の

ため、埼玉県技師会についていく形で、各社へ

挨拶回りを行った。昨今の経営状況を反映し、

厳しい印象を受けた。埼玉県技師会の状況をみ

て、早めに準備する必要があることを報告し

た。 

・大会サブテーマについて（会長） 

ポスターについては、原案を依頼した。 

理事から頂いた多くのサブテーマを、再度理事

メールにより３つ選んでもらった。次の 2つの

案が多かったため、この 2案で検討することと

した。「人と技術を繋ぐ令和の未来へ」「杜の

都から未来への発信」。 

採決が行われ「人と技術を繋ぐ令和の未来へ」

をサブテーマとすることに決まった。 

カ 第 3回理事会について（会長） 

・日程 令和元年 6 月 22 日（土）14 時 30 分 

・会場 仙台市戦災復興記念館 4 階第 4 会議室 

・役割分担と引継ぎ 

理事会は通常奇数月に開催している。役員改選

の年は新理事を対象として研修会を行っていた

が、業務の引継ぎを行う目的で第 3回理事会の

名称で開催する。日程は、前回と同様にフレッ

シャーズセミナーと同時開催で 6月 22日、場

所は戦災復興記念館。会議終了後フレッシャー

ズセミナー参加者とともに、懇親会を行う。引

継ぎなので、今年度で役員を辞めた理事も参加

してほしい。田屋理事から、新理事の方に早め

に連絡したほうがいいと意見があった。新理事

の承認承諾書などの手続きがあるため、次回の

常務理事会までに案内など、確認することとし

た。 

キ その他 

・会費免除者について（長谷川事務長） 



 

 

諸規定に則り理事会での承認が行われた。 

・総会時の質問に関して（児玉理事）、 

次年度の事業報告に関して質疑応答が行われない

のは何故か。 

長谷川事務局長、県に承認された定款に則り、

総会が行われている。次年度の計画は理事会で

決定し総会で報告することになっている。質問

は構わないが、審議することはない事を説明し

た。 

・黙とうについて（高橋福利厚生部長） 

総会開催時に、物故者に対し黙とうを捧げるが、

表彰祝賀会でも物故者に対し黙とうを捧げる事

が確認された。 

各部報告 

ア 総務部報告（山中総務部長） 

1.平成 30年度日放技生涯学習カウント申請報告 

平成 30年度は申請 24 件登録 23件、例年同様

に技師会館で名簿を補完する。 

２.日放技生涯学習カウント申請状況 

第 29回青葉画像研究会イベント申請 

３.フレッシャーズセミナー  

4月 25日、県内施設長宛に案内を発送する。ま

た HPへの掲載を依頼した。 

イ 法人部報告（本館法人部長） 

1 ．漏えい線量測定事業 

4/17(水)浜田 A＆B クリニック、 

4/27(土)菅原医院、5/11(土)毛利内科 
5/17(金)県南中核病院村田診療所、 

金沢内科胃腸科、岩沼中央整形外科、本郷医院 
ウ 学術部（佐々木喬理事） 

１．学術大会について 

特別講演 ランチョンセミナー 

統計学の基礎編と応用編を企画した 

ポスターについて安彦副会長より修正案が提案

され、修正し総会資料に同封することとした。 

・講師：キヤノンメディカル株式会社 

２．スキルアップカンファレンス 

第 44回スキルアップカンファレンス 
・日時：平成 31年 3月 20日（水）19：00 
・場所：東北大学病院歯科セミナー室 1 外来 C

棟  
・内容：ワークステーションによる頭部領域の解

析 
・講師：キヤノンメディカル株式会社 
・参加：13名（非会員 4名） 
３．来年度の業務拡大に伴う統一講習会予定 

来年度は 5 回予定（地方開催は最後、以後は東

京開催） 
令和元年 5月 18日-19日 東北大学 

（4月 21日現在 28名） 
令和元年 6月 8日-9日 石巻日赤病院 

（4月 21日現在 2名） 
令和元年 7月 20日-21日 東北大学病院 

（4月 21日現在 3名） 
令和元年 12月 8日、15日（日日開催）県立がん

センター 
エ 福利厚生部報告（高橋福利厚生部長） 

1．表彰祝賀会について 

案内の発送準備を行っている 

日本診療放射線技師会 
   勤続 50年表彰受賞者：２名 
   勤続 30年表彰受賞者：13名 
文化の日表彰 
   保健衛生功労賞受賞者：1名 
宮城県放射線技師会 
   賛助会員：29 名 
             計 45名 

オ 広報部（伊藤広報部長） 

1. ホームページの更新・メールマガジン配信につ

いて 

① 医療現場における暴言・暴力等のハラスメ

ント対策について 

② 医療法施行規則の一部を改正する省令の施

行等について 

③ 第 44 回スキルアップカンファレンスのご

案内 

カ 財務報告（荒川理事） 

宮城県放射線技師会平成 31年４月 19日時点

の会計報告について荒川財務担当理事から以下

のとおり報告がされた。主な報告として講師の

源泉徴収税の支払いを行った。 

1. 4月 19日 現金残高 1,429,570円 

2. 4月 01日 学術部前渡金 300,000円 

3. 4月 02日 残高証明発行手数料 510円 

4. 4 月 15 日 キタホウジンカイヒ 12,000 円 

5. 4月 16日 固定資産税 181,300円 

6. 4 月 16 日 手許現金化 490,000円 

7. 4月 18日 手許現金化 490,000円 

8. 4月 19日 手許現金化 490,000円 

9. 4月 18日 郵送料 730円 

● ゆうちょ銀行 通常預金 

残高   654,463 円 

● 七十七銀行  ／ 本店 普通預金     

No.＊＊＊＊       19,865円 

●   〃    ／  〃 〃      

 No.＊＊＊＊    3,871,625 円 

●   〃   ／ 大学病院前支店 普通預金 

No.＊＊＊＊   2,240,841 円  

キ 支部報告及び各委員会等報告 

・第 1支部報告（笠松支部長） 

今年度の運営委員を 12名から 9名に削減。 

・第 2支部報告（鎌倉支部長） 

なし 

・第 3支部報告（田屋支部長） 

なし。 



 

 

・第 4支部報告（榊田支部長） 

なし 

・表彰委員会報告（笠松支部長） 

JART2018年度表彰について昨年秋に申請した

11名（50年度表彰 1名、30年度表彰 10名）が

承認された。 

本会総会時の表彰対象者への案内を今週中に発

送する。記念品の準備も行う。 

ク 事務局報告（長谷川事務局長） 

・平成 31 年４月日現在での会員動向について 

新入会員 6名について申請があり、出席理事全

員の賛成により新入会が承認された。 

再入会なし 県内異動５名 転出なし 転入４ 

退会６名、物故者 2名、賛助会員の代表者変更

1社。 

会員数 547（492）名。 

・理事会時の駐車場について 

鶴ケ谷第 2保育所に駐車場を確保した。注意事

項として 18時 30 分から２台、19時以降は４台

駐車できる。駐車時間と台数を厳守すること。

本会理事の自動車とわかるように名刺を掲示す

ることを報告した。 

 

 

最後に、今期で役員を辞める長谷川事務局長、

佐藤監事、榊田理事、阿部理事、吉川理事が挨拶

を行った。以上、全ての審議、報告が終了し、議

長の立花会長を解任、小山副会長が閉会の辞を述

べ、20時 30分、閉会した。 

 

 

 

 

2019年４月 24日 

 

議    長 

会    長  立花 茂   ㊞ 

 

議事録署名人  

監  事  佐藤 直 ㊞ 

監  事   前谷津 文雄  ㊞ 

 

理  事  佐々木 喬  ㊞ 

理  事  荒川 信   ㊞ 


